

Das AEG beim Brunsberglauf

Bei schönstem Laufwetter trafen sich über 1000 Sportler am Sonntag, den 01.09.24, wobei das AEG mit 129 Läuferinnen und Läufer die größte Gruppe stellte. Innerhalb des AEG war die Klasse 6d mit den meisten Läufern vertreten und hat sich 50 Euro für die Klassenkasse verdient. Die beiden Mädchenmannschaften der Klasse 8c konnten sich über ihre hervorragenden Platzierungen freuen. Die Schulgemeinschaft gratuliert allen Läufern zu ihren tollen Leistungen. Wir hoffen, dass nächstes Jahr noch mehr unserer Schüler (und Lehrer!?) an diesem tollen Ereignis teilnehmen.

